

至徳

射水市立金山小学校 学校だより

令和6年3月18日

第18号



卒業おめでとうランチ(2.29)と6年生ありがとう集会(3.1)

2月29日(木)に、多目的教室で「卒業おめでとうランチ」を行いました。6年生を囲んで楽しく会食を行いました。途中、5年生が企画した6年生にまつわるクイズや6年生のサイコロトークもありました。

3月1日(金)には、体育館で「6年生ありがとう集会」を行いました。3年生の演奏で6年生を迎えました。1・2年生はジャンボリーミッキーのダンスを披露し、6年生と一緒に踊りました。4年生は貨物列車ゲーム(全校ジャンケン)を行いました。最後には全校児童や先生方が一つの貨物列車につながりました。5年生からは思い出クイズや6年生にまつわる漢字の紹介がありました。6年生からは詩の群読や合唱の披露がありました。合唱の合間には、6年生全員が1～5年生のところへ行ってハイタッチをしていました。また、集会の最後に行った「感想タイム」では、40名ほどの子供たちが自分から感想を述べていました。すごいことです。

おめでとうランチとありがとう集会の両方とも、4・5年生が多目的教室や体育館の準備や片付けをして

いました。さらに5年生が両方の行事の運営を行っていました。6年生から来年の高学年に確実に金山小学校の伝統あるバトンを引き継いでいることが分かる時間でした。



おめでとうランチの途中にあった「私は誰でしょうクイズ」



1年生と一緒にジャンボリーミッキーをダンスする6年生

第3回PTA資源回収(3.3)

3月3日(日)に、本年度最後となる第3回PTA資源回収を行いました。前日が雪で天気が心配でしたが当日は晴れました。寒い中、早朝よりご協力をありがとうございました。



上野地区



野手地区



青井谷・宿谷地区



浄土寺地区

卒業寄贈品・記念品贈呈式(3.13)

3月13日(水)に、PTA会長の澁谷一貴様をお迎えし、卒業寄贈品・記念品贈呈式を行いました。卒業生からは長机を寄贈品としていただきました。学習や会合、姉妹校交流等で使わせていただきます。ありがとうございました。



卒業記念品贈呈式



卒業寄贈品寄贈式

卒業証書授与式予行(3.13)



3月13日(水)に、3月18日(月)に行う卒業証書授与式の予行を行いました。この日はインフルエンザ等が流行っていたので5・6年生のみでの予行となりました。それでもそこは金山の子供たち。本番さながらのキリッとした雰囲気は体育館に張り詰めました。



6年生にとって、最後の金山小学校での昼休み(3.16)

3月16日(金)は、6年生にとって金山小学校で過ごす最後の昼休みとなりました。

朝からの快晴のよい天気、昼休みには16度を超えていました。大変多くのこどもたちが外に出て、グラウンドでサッカーをしたり、おにごっこをしたり、ブランコや築山で遊んだりしていました。

6年生にとって、金山小学校で過ごした最後の昼休み、心地よかったです。



